

Zündete man sie denn alle von dem
Brandopffers-Altar an?

Nein / wenn man ein Facht davon
angezündet / so zündete man mit dieser
Lampen hernach die andern an.

Wenn sind diese Lampen ver-
löscht?

Die Hebräer sagen / daß wohl einige
des Nachts über verlöschet wären / aber
die mittelste habe doch stets gebrandt.

Ist die mittelste gar niemahls
ausgelöschet?

Sie sagen : Vierzig Jahr vor der
Zerstörung Jerusalems sey auch diese
Lampe verloschen.

Was hat GOTT Ihnen dadurch
anzeigen wollen?

Daß das rechte wahre Licht der Welt/
der Messias / erschienen sey / darum solle
nun das Schattenwerck auffhören.

Wenn wurden diese Lampen alle-
mahl zu rechte gemacht?

Alle Abend und Morgen mußten die
Priester diese Lampen zurichten / frisch Oel
drein giessen / und neue Fachte einlegen.